
Desmiente  Atlético  de  SL,
supuesta venta del equipo

A través de un comunicado la directiva aclaró que no
existe una supuesta ruptura con Atlético de Madrid

Ante los fuertes rumores que se desataron las últimas horas en
relación a la supuesta venta de Atlético de San Luis, y que el
columnista  del  portal  deportivo  Récord,  con  seudónimo
Francotirador propagó, la directiva del conjunto filial de
Atlético de Madrid y que preside Alberto Marrero, atajó la
nota con un comunicado que desmiente tal conjetura.

Difundió Récord que los supuestos del columnista se basan en
que la directiva del Atlético de San Luis, cansada de los
fracasos  del  conjunto  mexicano,  analizarían  vender  la
franquicia.

La  fuente  señala  que  la  directiva  ‘colchonera’  estaría
dispuesta a vender al equipo por una cantidad alrededor a los
25 millones de euros, recordando que Atlético tiene nuevo
proyecto en Canadá, el cual estaría encabezado, por Alberto
Marrero.
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En entrevista para Marca el CEO del Atlético de San Luis,
Marrero  Díaz,  declaró  que  el  Atlético  de  Madrid  sigue
comprometido con el proyecto potosino y que aún no hay la
autosuficiencia para que San Luis no dependa del club español.

“Tendremos que hacer una reestructuración nueva, hay jugadores
que van a salir y otros que van seguir y que esperemos estén a
la altura de esta institución”.

Por  último,  Marrero  aceptó  que  el  club  tiene  interés  en
hacerse de los servicios del director técnico Leonel Rocco
Herrera, ya que consideran es el perfil más apto para dirigir
al equipo sanluisino para componer el mal paso que tuvieron
este Guardianes 2020.

COMUNICADO DE ADSL

El comunicado que difundió la directiva de Atlético de San
Luis esta mañana señala lo siguiente:

“A los medios de comunicación

“Ante  los  rumores  y  especulaciones  que  recientemente  han



estado  girando  alrededor  del  Club  Atlético  de  San  Luis,
queremos aclarar que no existe una posible venta del equipo o
ruptura de relación con el Atlético de Madrid.

“Si bien es cierto, la situación actual que estamos viviendo a
raíz  de  la  pandemia  es  desafiante  para  todos,  también  ha
provocado que la manera de trabajar se optimice para llegar a
los objetivos planteados desde un inicio, mismos que no han
cambiado y que buscan consolidar este proyecto en la élite del
futbol mexicano.

“Hoy más que nunca y después de tres años de arduo trabajo,
que nos ha llevado en muy corto tiempo de ser un equipo nuevo
en  la  Liga  de  Ascenso  a  estar  hoy  compitiendo  ante  los
mejores,  seguimos  trabajando  en  convertirnos  en  un  club
autosuficiente en todas las áreas, pero siempre apoyados como
desde el inicio por nuestra institución madre el Club Atlético
de Madrid.

“Han sido meses complicados para nosotros como para todo el
mundo, sin embargo, seguiremos trabajando por nuestra afición,
patrocinadores  y  nuestro  Estado,  con  la  finalidad  de  que
pronto podamos estar en el lugar que todos merecemos”.

Atentamente

Club Atlético de San Luis




